
 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 

Ata da 91ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2019-2020. 

 
 

Aos 12 (doze) dias do mês de novembro do ano de 2019, às 15h00(quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, 
com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Antônio Holanda, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Filho, Francisco Sales, 
Galba Netto, Ib Brêda, José Marcio Filho, Luciano Marinho, Lobão, Maria 
Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Silvania Barbosa, Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça e Simone Andrade. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Cleber 
Costa teceu comentário sobre a visita do ministro da saúde a nossa capital, 
onde agentes de saúde realizaram protesto reivindicando o piso salarial haja 
vista que Maceió é a única capital que ainda não fez essa implantação e 
segundo informações que recebeu da secretaria de saúde o processo 
encontra – se em discussão. Ateve – se a recuperação da orla lagunar 
trazendo informações de moradores quanto o processo de limpeza que está 
parado e solicitou a secretaria do meio ambiente informação e providências 
sobre a questão.  A Segunda Oradora, vereadora Silvania Barbosa reportou 
– se a questão da limpeza da orla trazendo informação que recebeu do 
secretário Marc Lira quanto à falta de verba federal para o retorno dos 
trabalhos. Mostrou surpresa com a publicação no diário oficial do município 
referente à convocação para a recontagem das cédulas das eleições ao 
cargo de conselheiro tutelar e esta vereadora lamenta haja vista que a 
apuração foi acompanhada pelo ministério público de forma tranqüila e sem 
acontecimentos drásticos. Indagou quanto ao respeito para com a comissão 
da criança e do adolescente desta Casa e citou caso de abuso contra uma 
criança chamando atenção para a importância do papel do conselheiro 
tutelar. Em aparte os vereadores José Marcio Filho, Samyr Malta, Francisco 
Sales e Galba Netto deram a sua contribuição ao pronunciamento da 
oradora. Parabenizou a Casa pela elaboração do livro mostrando o papel do 
vereador e pede a manifestação dos pares na questão. O Terceiro Orador, 
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vereador Francisco Sales chamou atenção ao que vem acontecendo com o 
setor produtivo onde no mercado do artesanato foi feito uma pesquisa entre 
os feirantes e a administração partidária foi aceita. Lembrou que o centro 
pesqueiro ainda não foi entregue aos pescadores que estão temendo a 
privatização do centro que está sendo administrado por uma empresa e 
taxas já estão sendo cobradas aos comerciantes. Solicitou a Presidência 
deliberar o plenário na próxima quinta – feira para os representantes dos 
pescadores do centro pesqueiro. No Prolongamento do Expediente, foram 
lidos: Mensagem nº 70/2019 do poder executivo – veto total ao projeto de lei 
nº 7. 334/2019 (protocolo nº 4071/2019). Mensagem nº 71/2019 ao projeto 
de lei nº 71/2019 do poder executivo – altera a lei municipal de nº 4.973, de 
31 de março de 2000, e dá outras providências (protocolo nº 4063/2019). 
Projeto de lei nº 152/2019 do vereador José Marcio Filho - altera a redação 
do artigo 19 da lei municipal 6.378 de 06 de abril de 2013, acrescenta o 
inciso 6º e dá outras providências (em regime de urgência – protocolo nº 
4089/2019). Feita a chamada para a Ordem do Dia,foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias: Requerimento do vereador Samyr 
Malta e outros. Discutido pelos vereadores Siderlane Mendonça, Luciano 
Marinho, José Marcio Filho, Francisco Sales e o autor (em discussão única – 
protocolo nº 4076/2019) aprovado contra os votos dos vereadores Francisco 
Sales e Ronaldo Luz e abstenção de voto do vereador Cleber Costa.  
Requerimento do vereador José Márcio Filho (em discussão única e 
discutido pelo vereador Francisco Sales – protocolo nº 4089/2019). Projeto 
de lei nº 152/2019 do vereador José Márcio Filho (em 1ª discussão – 
protocolo nº 4089/2019). Projeto de lei nº 148/2019 do vereador Samyr Malta 
(em 1ª discussão – Relator Especial vereador Antonio Holanda). 
Requerimento do vereador Francisco Sales. Discutido pelos vereadores José 
Marcio Filho, Luciano Marinho, Siderlane Mendonça, Samyr Malta, Kelmann 
Vieira e o autor (em discussão única – protocolo nº 4102/2019) Retirado de 
pauta. Requerimento do vereador Ib Brêda (em discussão única – protocolo 
nº 4044/2019). Indicação da vereadora Maria Aparecida (em discussão única 
– protocolos nº 4023/2019 e 4055/2019). Indicação do vereador Luciano 
Marinho (em discussão única – protocolo nº 4022/2019). Indicação da 
vereadora Simone Andrade (em discussão única – protocolos nº 3989/2019, 
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3990/2019, 4010/2019 á 4015/2019 e 4025/2019). Requerimento do 
vereador Samyr Malta e outros (em discussão única – protocolo nº 
4075/2019). Projeto de lei nº 98/2019 da vereadora Silvania Barbosa (em 1ª 
discussão – protocolo nº 2663/2019) Relator especial vereador Beto da 
Farmácia. Pela ordem, os vereadores Francisco Filho, Ana Hora e Silvania 
Barbosa discutiram o projeto de lei nº 98/2019 de autoria da vereadora 
Silvania Barbosa. Passando para o Expediente Final, não houve oradores 
inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada uma extraordinária após o término desta. Do que, para constar, 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 12 de novembro de 
2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Redação e 
Divisão de Atas e Debates.   
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